

INFORME AÑO 2014

Estimad@ compañer@:

Me es grato ponerme en contacto contigo para enviarte un informe con todo lo que ha sucedido desde nuestra toma de posesión el 1 de abril de 2014 hasta finalizar el año.

Como sabes, ahora además de una Vocalía contamos con una Comisión de trabajo integrada por farmacéuticos adjuntos pertenecientes a la Junta de Gobierno del Colegio.

Tanto mis compañeros como yo, formamos parte de otros grupos de trabajo como son la Comisión de Actividades, Buenas Prácticas en la Oficina de Farmacia, Prácticas Tuteladas y Nuevos Colegiados, Página Web y Nuevas Tecnologías, Prensa y Comunicación, y Formulación Magistral.

Nos reunimos periódicamente para tratar cuantos temas consideramos de importancia y hacer propuestas para llevar a cabo.

Contamos con un apartado en el portal de internet del Colegio en el que colgamos, de forma mensual y respetando los descansos de Navidad y verano, publicaciones para los adjuntos que esperamos estén siendo de vuestro interés.

Por citar algunos:

- Actualiza tu ficha colegial.
- Modalidades de ejercicio de un farmacéutico no titular.
- El farmacéutico adjunto frente a los servicios profesionales.

Como Vocalía te he enviado varios correos con el fin de presentarme, presentar y recordar la existencia de la Comisión y su lugar en la web, y aclarar noticias de prensa.

Me gustaría insistir en la importancia de estar formados para desarrollar lo mejor posible nuestra profesión y para ello contamos con una oferta formativa de calidad y que incorpora cursos on line y el recién estrenado streaming, que ayudará a acercar poco a poco a toda persona que, por cualquier motivo, le resulte imposible desplazarse al Colegio y esté interesado en actualizar sus conocimientos.

COF Comunica es la revista digital del Colegio de Farmacéuticos de Asturias en la que estarás informado del trabajo que desarrolla esta Junta de Gobierno. Aquí puedes encontrar la agenda, temas de interés farmacéutico, formación y trabajo de las Comisiones.

Con motivo de la fiesta de nuestra Patrona se ha puesto en marcha el I Concurso de Fotografía en el que han participado colegiados con varias fotografías.

Como siempre sigue a tu disposición el correo de la Vocalía (voefnopo@farmasturias.org) y del que siguen haciendo uso nuestros compañeros.

Y por supuesto, además del correo de la Comisión (comisioncolnopro@farmasturias.org), también cuentas con el twitter del Colegio@Farmasturias

Me gustaría contar con tu participación en las actividades colegiales, aportando tus ideas, inquietudes y dudas al igual que están haciendo otros compañeros. Estaré encantada de poder ayudarte.

Un saludo.

M. del Carmen Pascual Fueyo



Vocal de Ejercientes en OF no Propietarios